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（（（（3333 班）班）班）班）     

開催日時開催日時開催日時開催日時    令和元年 10 月 18 日（金） 午後 7：00 ～ 午後 8：30  

開催場所開催場所開催場所開催場所    西有田公民館 

    

    

    

    

出席議員出席議員出席議員出席議員    

    

議員名① 

  

（班長） 

坂本 茂 

 

議員名②     

坂本 盛男 

    

議員名③  

居川 太城 

    

議員名④      

梶原 信幸 

    

    氏氏氏氏                            名名名名    

司司司司    会会会会    居川太城議員 

開会挨拶開会挨拶開会挨拶開会挨拶    長尾自治会長、坂本茂議員 

閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶    坂本茂議員 

記記記記    録録録録    坂本盛男議員 

参加人数参加人数参加人数参加人数    10 名（内訳：男性 9 名、女性 1 名）/ アンケート回収 9 名 

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

事前提出のテーマ事前提出のテーマ事前提出のテーマ事前提出のテーマ    

①現清掃センターの現状と新清掃センター候補地の募集要項や協力金（1 億円）

の説明等 

（議員）緑町清掃センターの建設白紙撤回の理由、及び地域振興交付金 1 億円

の説明、今後の公募条件等の説明 

②ウッドコンビナート内の進出企業数、従業員数などの全体概要 

（議員）日田市高度総合木材加工団地（ウッドコンビナート）の概要説明と 18

企業進出、あわせて総従業員数を報告 

 

意見交換意見交換意見交換意見交換    

（Ａ氏）    

今から先、お年寄りが多くなって車の運転ができなくなる。コミュニティバ

スの交通網の整備をして頂きたい。利用者が増えればという事でバス停に自転

車置き場を作った。地域として努力している。是非ご理解願いたい。 

（議員） 

コミュニティバスまでつなぐ何らかの策を講じることによって利用者が増え

ていけばこういった路線も維持していける。地域の公共交通、ひたはしり号の



利用状況を説明。 

（Ａ氏） 

三池・有田線河川工事で道路が広くなる。三池町の課題になっている。 

（議員） 

担当課より説明を受け、委員会で現地視察をしたい。 

（Ｂ氏） 

小中学校でコミュニティスクール推進委員会を立ち上げて、令和２年４月か

ら学校運営協議会が発足されるようになっている。現在、坂井町自治会に入っ

ている方といない方がいる。また、三和小学校と有田小学校に通う児童もいる。

コミュニティスクールを推進していく中で運営がスムーズに行くのか懸念され

るがどのように考えるか。 

（議員） 

昔の区割りの状態なので、学校の選択は保護者の自由である。今後の区割り

については委員会としても議論していく余地はある。コミュニティスクールに

ついては、連携した運営ができる様にしていきたい。 

（Ｃ氏） 

統廃合が行なわれ通える範囲、通う範囲がだいぶ変わってきている。大きな

しばりをどうするのか、この問題を議会から市へ提案して欲しい。 

（議員） 

そこは重く受けとめ議会で議論させていただく。今のところ、今後１０年は

統廃合しないとしている。 

（Ｃ氏） 

議会として山田原の臭気問題をどうとらえているか。 

（議員） 

２年前から新聞にも報道され問題になっている。昨年度から県の指導が入っ

ている。農業振興課としてもこまかな指導を行い業者も努力をしている。 

（Ｃ氏） 

駅近辺から豆田方面まではある程度活性化しているが、その周辺は空洞化し

ている。三本松の賑わいを取り戻すため是非活性化して欲しい。議会では何か

しているか。 

（議員） 

駅前からさらに豆田方面へ、そして駅周辺から隈への活性化を図らなければ

ならない。 

（Ｃ氏） 

若者の働く場所がないがどう思うか。 

（議員） 

企業誘致につとめているが企業立地するための土地が不足している。キヤノ

ンは３年前から毎年５０名ずつを求人募集しているが、なかなか募集人数に到

達せず、マッチングの難しさがある。商工労政へつないでいきたい。 

 



（Ｄ氏） 

市内には買い物する店がない。中津に行くか、うきはの方に買い物に行く。

日田は家賃が高く空き地も増えている。アパート、マンションは福岡並みの家

賃を取っている。 

（議員） 

議会として後追い調査をして、何が原因かを委員会で話し合っていく。 

（Ｅ氏） 

公共交通の見直しについて２年前から提出している。 

（議員） 

担当課へつないでみる。 

（Ｄ氏） 

現在、しいたけ栽培をおこなっているが１年目に鹿の被害にあった。２年目

からできはじめたが、これまでに３回ネットを張ってきた。被害と同時にネッ

トなどは張れないのか。 

（議員） 

担当課に確認して回答する。 

（Ｄ氏） 

今回の台風１９号は流域で多くの被害が発生し、２年前には耶馬渓で土石流

の災害もおこっている。三ノ宮地区でも土砂災害のハザードマップが作成され

ているが、この地域が安全なのか心配である。今後どのように対応していくの。 

（議員） 

担当課や県に確認し回答する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


